



Mitteilungen aus der Schulpflege

Sitzung vom 11. April 2019

Klassengrössen

Im kommenden Schuljahr übersteigen in mehreren Klassen – insbesondere in allen Unterstufenklassen – die Schülerzahlen die maximale Klassengrössen. Die Schulpflege hat sich deshalb mit verschiedenen Szenarien zur Unterstützung der Lehrpersonen und der Schülerinnen und Schüler beschäftigt. Ein Beschluss wurde noch nicht gefällt.

Sonderschulsettings

Die Schule Knonau ist sehr bestrebt, möglichst alle Knonauer Kinder auch in unserer Gemeinde beschulen zu können. Dafür sind zwingend Unterstützungsmassnahmen nötig. Für integrative Sonderschulmassnahmen wurden deshalb diverse Settings festgelegt. Diese Settings beinhalten u.a. Logopädietherapie, Psychomotoriktherapie, Klassenassistenz, heilpädagogische Förderung, externe Beratung. Die Kosten belaufen sich auf über CHF 140'000.-.

Anstellung Mariët Koelewijn als Klassenlehrerin 45 %

Für die Mittelstufe 2 hat die Schulpflege Frau Mariët Koelewijn angestellt. Frau Koelewijn arbeitet zurzeit in Zug. Sie wird die 5./6. Klasse mit Frau Laura Hess führen.

Anstellung Tamara Kathriner als Klassenlehrerin 1./2. Klasse 71 %

Die Schulpflege hat Frau Kathriner für die 1./2. Klasse B angestellt. Sie wird die Klasse zusammen mit Frau Susan Eichenberger führen. Frau Kathriner absolviert zurzeit die Ausbildung zur Primarlehrerin an der Pädagogischen Hochschule in Schwyz.

Leider wird Nadja Purtschert die Schule Knonau im Sommer 2019 verlassen.

Weiter hat die Schulpflege u.a. folgende Beschlüsse gefasst, bzw. sich mit folgenden Themen beschäftigt:

- Die Schulpflege hat verschiedene Mitarbeiterbeurteilungen genehmigt.
- Themen für die Investitionsplanung 2019-23 wurden eruiert und besprochen.
- Christoph Weber, Schulleiter, wird die Ausbildung zum Bereichssicherheitsbeauftragten (BESIBE) der Schule Knonau absolvieren.